



Esta declaración del Observatorio de la AMS77 se realizó en cooperación con Medicus Mundi International - Red Salud para Todos

### **Punto 28 del orden del día**

#### **Actualizaciones y futuros informes: reforzar unos servicios de salud integrados y centrados en las personas**

Los trabajadores de salud comunitarios sostienen el éxito de los servicios de salud integrados centrados en las personas. El informe no lo reconoce, ni tampoco sus difíciles condiciones de trabajo y sus trayectorias profesionales artificialmente atrofiadas.

El llamamiento a la mejora de los sistemas de información y la digitalización no reconoce el acceso asimétrico a las tecnologías digitales y la monopolización de las tecnologías a través de plataformas, fijación de precios y comercialización intensiva.

La relación entre la Atención Primaria de Salud, la Cobertura Universal en Salud y los Servicios Integrados de Salud Centrados en las Personas no está clara. Se corre el riesgo de que esto provoque fragmentación y confusión, socavando así la consecución de la Salud para Todos.

El informe insta a los Estados miembros a mejorar la selección, financiación, gestión y prestación de los servicios de salud. Sin embargo, la mejora de estos parámetros no resolverá la captura de los sistemas de salud por las empresas y la privatización de los servicios de salud, ni las desigualdades y la fragmentación de la atención resultantes.

--

*Observatorio de la OMS*

*Programa de Democratización de la Gobernanza Global en salud*

*Movimiento por la Salud de los Pueblos*